
PROYECTO DE COMUNICACIÓN:

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por
intermedio del organismo que corresponda, gestione ante la Municipalidad de Santa Fe,
departamento La Capital, un informe sobre el estado actual de la licitación de la conocida
Plaza del Soldado Argentino, ubicada en pleno centro de la ciudad.

a) El monto concreto por el cual se llevaron a cabo los procesos licitatorios de
contratación para la obra.

b) Costo total de la obra.
c) Detalle de los gastos.
d) En qué estado se encuentra la gestión del proyecto.
e) Si efectivamente van a realizarse las mejoras.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Es de suma importancia conocer sobre la licitación de la Plaza del Soldado Argentino, en el
corazón de la ciudad, que según trascendió desde la Municipalidad, contaba con un
presupuesto de $79.373.717,40 y se llevaría a cabo, en un principio, el 7 de julio de este
año con un plazo de ejecución de la obra de 120 días.

En este caso, el proyecto inicial, tan ansiado y prometido a los santafecinos, comprendía la
ejecución de nuevos solados, áreas de estancia, juegos infantiles, instalación de mobiliario
urbano como bancos, cestos de basura, bicicleteros, plantación de nuevos árboles,
parquización, la adecuación y puesta en valor del sistema de iluminación y los componentes
simbólicos existentes.

Hace unos meses, Mariano Granato, secretario general del municipio, habló con los medios
y resaltó que esta intervención "es parte de la recuperación del casco histórico de la ciudad.
En esta línea, es uno de los espacios de mayor circulación por los distintos puntos de
conexión de las líneas de colectivos y el resto de los subsistemas de transporte".

Pero, hasta la fecha, ninguna obra o arreglo se hizo visible. Los vecinos de la zona siguen
reclamando su mejora a la espera de una respuesta cierta. Sobre todo, el lugar, sigue
estando con poca iluminación, lo que lo hace muy peligroso de noche.

Incluso los juegos de niños, que son pocos, se encuentran en un estado deplorable y con
alto riesgo de causar daños.

En efecto, es de suma importancia contar con los datos relevantes que ayudarían a sumar
obras al sitio, para mejorar la calidad de vida de quienes la utilizan y de aquellos que la
transitan con asiduidad.
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Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación de la presente
iniciativa.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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